

# **BAB I**

## **PENDAHULUAN**

### **1.1 Latar Belakang Pemikiran Kerja Praktik (KP)**

Perguruan tinggi merupakan pendidikan formal tertinggi yang akan menghasilkan Sumber Daya Manusia (SDM) yang memiliki tingkat intelektual yang tinggi untuk bersaing dalam tuntutan dunia kerja. Baik tuntutan kemampuan maupun tuntutan kualitas. Sehingga perguruan tinggi dituntut untuk mempersiapkan SDM yang berkualitas baik untuk menghadapi persaingan yang semakin ketat. Hubungan antara teori dan praktik dalam dunia pendidikan merupakan hal yang penting untuk membandingkan serta membuktikan sesuatu yang telah dipelajari dalam teori dengan keadaan yang sebenarnya di dunia pekerjaan. Politeknik Negeri Bengkalis memiliki tanggung jawab dalam mempersiapkan mahasiswanya untuk bersaing di dunia kerja yang sesungguhnya. Salah satunya dengan diadakannya pelaksanaan Kerja Praktik (KP) sebagai salah satu program yang wajib diikuti oleh mahasiswa sebagai salah satu syarat untuk menyelesaikan program Studi Sarjana Terapan Bisnis Digital.

Kerja Praktik (KP) merupakan serangkaian kegiatan yang meliputi pemahaman teori dan konsep ilmu pengetahuan yang diaplikasikan dalam pekerjaan sesuai profesi bidang studi. Kerja Praktik dilaksanakan guna menambah wawasan, pengetahuan dan skill mahasiswa. Untuk dapat terjun langsung ke dunia kerja setelah kuliah, maka setiap mahasiswa harus memiliki pengalaman. Pada dasarnya ilmu teori yang di dapat dari bangku perkuliahan belum tentu sama dengan praktik kerja di lapangan. Kerja Praktik merupakan wadah bagi mahasiswa untuk berinteraksi secara langsung dengan dunia industri maupun instansi untuk menyelaraskan antara ilmu teori dan praktik. Kerja Praktik merupakan salah satu wadah untuk menuangkan ide atau gagasan para mahasiswa dalam melakukan kegiatan nyata, sehingga kondisi seperti itu membuat proses pemahaman selama di bangku kuliah lebih baik. Selain itu mahasiswa mendapatkan apa yang belum

didapat selama di bangku kuliah (pengalaman baru) dan sebagai pengembangan proses ide yang selalu berkembang.

Politeknik adalah perguruan tinggi yang menyediakan pendidikan vokasi dan pelatihan vokasional. Politeknik Negeri Bengkalis merupakan perguruan tinggi yang didirikan oleh Pemerintah Kabupaten Bengkalis melalui Yayasan Gema Bahari pada awal tahun 2000, dimana saat itu masih bernama Politeknik Perkapalan Bengkalis. Dalam perjalanannya, Politeknik Perkapalan Bengkalis berubah nama menjadi Politeknik Bengkalis dan berada di bawah naungan Yayasan Bangun Insani (YBI) Bengkalis, dengan 5 (lima) program studi, yaitu: Teknik Perkapalan, Teknik Mesin, Teknik Elektro, Teknik Sipil, dan Administrasi Bisnis.

Pada bulan Juli 2001, Politeknik Bengkalis menerima mahasiswa baru angkatan pertama. Pada awal 2008 Politeknik Bengkalis meminta dukungan kepada YBI Bengkalis, Pemerintah Kabupaten Bengkalis dan DPRD Kabupaten Bengkalis untuk mengusulkan peningkatan status dari Perguruan Tinggi Swasta (PTS) menjadi Perguruan Tinggi Negeri (PTN). Tahun 2009, Politeknik Bengkalis bersama YBI Bengkalis dan Pemkab Bengkalis mengusulkan peningkatan status dari PTS menjadi PTN kepada Kementerian Pendidikan Nasional melalui Direktorat Jenderal Pendidikan Tinggi. Pada tanggal 9 Februari 2011 Politeknik Bengkalis bersama YBI Bengkalis dan Pemkab Bengkalis melakukan presentasi ke Menteri Pendayagunaan Aparatur Negara dan Reformasi Birokrasi guna melengkapi kelayakan penegerian Politeknik Bengkalis.

Pada tanggal 29 Juli 2011, Politeknik Bengkalis resmi menjadi PTN dengan nama Politeknik Negeri Bengkalis melalui Peraturan Menteri Pendidikan Nasional (Permendiknas) No. 28 tahun 2011 tentang Pendirian, Organisasi dan Tata Kerja Politeknik Negeri Bengkalis. Pada tanggal 26 Desember 2011, Politeknik Negeri Bengkalis diresmikan oleh Menteri Pendidikan dan Kebudayaan Republik Indonesia.

Politeknik Negeri Bengkalis memiliki 8 (delapan) jurusan, yaitu Teknik Perkapalan, Teknik Mesin, Teknik Elektro, Teknik Sipil, Administrasi Niaga, Teknik Informatika, Bahasa dan Kemaritiman. Politeknik Negeri Bengkalis terdiri

dari 21 (dua puluh satu) Program Studi yang terdiri dari 3 (tiga) program studi jenjang Ahli Madya atau DII yaitu Teknik Pengelasan dan Fabrikasi, Teknik Manufaktur Mesin, dan Administrasi Jaringan Komputer. Selanjutnya 8 (delapan) program studi jenjang Ahli Madya atau DIII yaitu Teknik Perkapalan, Teknik Mesin, Teknik Elektronika, Teknik Sipil, Teknik Informatika, Bahasa Inggris, Nautika, dan Ketatalaksanaan Pelayaran Niaga. Selain itu terdapat juga 10 (sepuluh) jenjang Sarjana Terapan atau DIV yaitu diantaranya adalah Teknologi Rekayasa Arsitektur Perkapalan, Teknik Mesin Produksi dan Perawatan, Teknik Listrik, Teknik Perancangan Jalan dan Jembatan, Administrasi Bisnis Internasional, Akuntansi Keuangan Publik, Bisnis Digital, Rekayasa Perangkat Lunak, Keamanan Sistem Informasi, dan Bahasa Inggris untuk Komunikasi Bisnis dan Profesional.

Jurusan Administrasi Niaga adalah salah satu jurusan yang ada di Politeknik Negeri Bengkalis, yang mana terdapat 3 (Tiga) Program Studi yaitu Bisnis Digital, Administrasi Bisnis Internasional dan Akuntansi Keuangan Publik. Administrasi Niaga merupakan salah satu jurusan yang ada di Politeknik Negeri Bengkalis yang berkonsentrasi pada bidang Administrasi Perkantoran dan Kesekretariatan dengan harapan menghasilkan sumber daya yang ahli dan terampil di bidang perkantoran.

Program studi Bisnis Digital merupakan salah satu dari program studi yang ada di Politeknik Negeri Bengkalis. Program Studi DIV Bisnis Digital Polbeng merupakan upgrading dari DIII Program Studi Administrasi Bisnis sebelumnya. Program studi Bisnis Digital bergerak di bidang studi yang luas seperti office professional, pebisnis atau entrepreneur, staf administrasi nasional dan internasional. Selain itu mampu merancang dan mengelola aplikasi web, menguasai penataan arsip manual dan elektronik.

Program studi ini berharap dengan adanya program Kerja Praktik mahasiswa dapat mengenal secara langsung bagaimana dunia bisnis yang sesungguhnya, serta bisa menambah wawasan setiap mahasiswa untuk lebih terampil, tanggap dan mampu bersaing dalam dunia kerja.

## **1.2 Tujuan dan Manfaat Kerja Praktik (KP)**

Secara umum, tujuan Kerja Praktik (KP) merupakan salah satu kegiatan bagi mahasiswa Politeknik Negeri Bengkalis dalam menyelesaikan studinya. Adapun tujuan dan manfaat diadakan Kerja Praktik (KP) tersebut tidak lain dan tidak bukan adalah untuk mencapai hasil yang diharapkan, yaitu sebagai berikut:

### **1.2.1 Tujuan Kerja Praktik (KP)**

Tujuan pelaksanaan Kerja Praktik Politeknik Negeri Bengkalis adalah sebagai berikut:

1. Untuk mengetahui spesifikasi pekerjaan yang ada di PT. Arjuna Petrogas Indonesia.
2. Untuk mengetahui target yang diharapkan dari pekerjaan yang ada di PT. Arjuna Petrogas Indonesia.
3. Untuk mengetahui perangkat keras dan perangkat lunak yang digunakan di PT. Arjuna Petrogas Indonesia.
4. Untuk mengetahui peralatan dan perlengkapan yang digunakan di PT. Arjuna Petrogas Indonesia.
5. Untuk mengetahui data yang diperlukan selama Kerja Praktik di PT. Arjuna Petrogas Indonesia.
6. Untuk mengetahui dokumen yang dihasilkan selama melakukan Kerja Praktik di PT. Arjuna Petrogas Indonesia.
7. Untuk mengetahui kendala dan solusi yang dihadapi selama melakukan Kerja Praktik di PT. Arjuna Petrogas Indonesia.

### **1.2.2 Manfaat Kerja Praktik (KP)**

Manfaat pelaksanaan Kerja Praktik Politeknik Negeri Bengkalis adalah sebagai berikut:

1. Bagi Mahasiswa
  - a. Sebagai salah satu persyaratan yang harus dipenuhi untuk memperoleh gelar Sarjana Terapan.
  - b. Untuk meningkatkan dan memperluas kemampuan serta keterampilan sebagai bekal memasuki dunia kerja khususnya dibidang administrasi.

- c. Dapat mengenal dan mengoperasikan berbagai peralatan yang digunakan perusahaan, instansi maupun perkantoran dalam menjalankan aktivitas kerja yang sesungguhnya.
  - d. Politeknik Negeri Bengkalis memperoleh umpan balik dari organisasi atau perusahaan terhadap kemampuan mahasiswa yang mengikuti Kerja Praktik di dunia pekerjaannya.
2. Bagi Perusahaan
- a. Meningkatkan citra baik perusahaan di kalangan masyarakat.
  - b. Meningkatkan jalinan hubungan yang harmonis antara perusahaan dan dunia pendidikan.

### 1.3 Waktu Kerja Praktik (KP)

Waktu Kerja Praktik di PT. Arjuna Petrogas Indonesia dilaksanakan selama 6 (Enam) bulan dari tanggal 05 Juli s/d 29 Desember 2023. Adapun jadwal Kerja Praktik harian di PT. Arjuna Petrogas Indonesia yaitu, sebagai berikut:

**Tabel 1.1 Jadwal Jam Kerja PT. Arjuna Petrogas Indonesia**

No	Hari	Jam Kerja	Istirahat
1	Senin s/d Kamis	08.00 Wib s/d 17.00 Wib	12.00 Wib s/d 13.00 Wib
2	Jum'at	08.00 Wib s/d 17.00 Wib	12.00 Wib s/d 13.30 Wib
3	Sabtu s/d Minggu	Libur	Libur

Sumber: PT. Arjuna Petrogas Indonesia

### 1.4 Tempat Kerja Praktik (KP)

Kerja Praktik ini dilakukan di PT. Arjuna Petrogas Indonesia yang beralamat di Jl. Tribata, Kecamatan Mandau, Kabupaten Bengkalis, Riau.